

Reconocen a José Sarukhán con el Premio Tyler

[W wradio.com.mx/programa/2017/02/22/el_weso/1487727007_031865.html](http://wradio.com.mx/programa/2017/02/22/el_weso/1487727007_031865.html)

Sarukhán se ha asegurado de que su ciencia llevara a soluciones prácticas que están cambiando la vida de la gente



[W Radio México 21 FEB 2017 - 19:38](#)

El científico, estadista y exrector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) José Sarukhán fue galardonado con el Premio Tyler por Logro Ambiental 2017 por sus contribuciones científicas a los campos de la diversidad biológica y del fortalecimiento institucional.

El Comité Ejecutivo del Premio Tyler recordó que cuando las selvas húmedas estaban en peligro crítico debido a la deforestación extensiva, el presidente mexicano Carlos Salinas recurrió a Sarukhán para pedirle consejo acerca de cómo mostrar a la comunidad global que el país valoraba sus recursos naturales.

Como respuesta, Sarukhán ideó la Comisión Nacional para el Conocimiento y Uso de la Biodiversidad (Conabio), una institución del gobierno federal enfocada exclusivamente en la biodiversidad, una de las primeras en su tipo en el mundo